

## 7 14 60 2号970 90273

「みんながみんなのことを考えられる学年に」 2024・5・11(土)

## 運動会練習スタート! 「体育着登校」始まります

体育の授業では、リレーの練習などが始まっていますが、来週からは、学校全体で運動会練習が始まりま す。学年で、3年生と合同で、全校でと練習が入ります。そのため、13日(月)から2週間「体育着登校」 となります。制服を持ってくる必要はありません。そのかわり、汗ふきタオルや水分補給用の水筒が必要で す。

選手決めは GW 前に各クラスで行いました。一人3~4種類の種目にエントリーしています。それぞれ にリーダーがいて練習を進めることになります。運動が得意な人も、そうでない人もしっかりと練習し、 クラスの結束を高めて優勝を目指してもらいたいと思います。



## 小テストデーの結果の個票を準備しています

GW 明けの7日(火)行われた小テストが実施されました。 採点されてそれぞれの教科の授業で返却され ています。全教科返却後、個票を配ります。中学校のテストはそれぞれ成績表が出ます。平均点、自分の得 点などが明記され振り返りをしてもらいます。

今回のテストで「頑張った♡」と思えた人、「やばい…」と焦った人もいるでしょう。「毎日の授業の復習 をその日のうちにやる」ことはとても有効な学習の取り組みだと思います。家庭学習の習慣を今からつけて ほしいと思います。テストの前後には、ノートやワークなどの提出物もあります。中学校では、各教科でそ れぞれ期限が決められて提出します。期日を守りしっかりと仕上げて提出をしましょう。

····· つぶつぶ·····

ものの管理できていますか?持ち物に名前書いてありますか?机の中や、教室の後ろのボックスの整理整 頓できていますか?「プリントがない♪ 」なんて言葉を聞きます。配られたプリントは自分でまずは目を

通して、大切なものなのか広告なのか自分で判断しましょう。

カバンの中でぐちゃぐちゃになっている紙があったりして・・・